

# 柏崎民商會報

18年7月16日

〒九四五〇八二二  
新潟県柏崎市穂波町十三番二十二号  
TEL (〇二五七) 二三一一九九七 (代)  
FAX (〇二五七) 二二一九三〇七

## アベノミクスで地域経済が悪化 消費を冷やす消費税増税は中止を



安倍首相らはアベノミクスで大企業や大資産家の懐が豊かになれば国民の所得や消費も増えると「トリクルダウン」(滴り落ちる)を宣伝してきました。しかし5年以上たっても、国民の暮らしはよくなるどころか、貧困と格差は広がるばかり、消費と景気は良くなるどころか深刻さを益してきています。そのため、貯蓄ゼロ世帯は全世帯の約36%で、「3世帯に1世帯以上が貯蓄ゼロ世帯」の状況になっています。

「柏崎商工会議所の正副会頭が9日、報道機関と懇談会を開き、……。産業全体では緩やかな回復基調になっているとしながらも、実態はなかなか厳しいともした」(柏崎日報7月10日付)。柏崎刈羽地域は8月には大型小売店が閉店、来年3月末には、大手通信機器の事業所が閉鎖することが決まっています。雇用の場がなくなり、失業者の増加により、消費と景気の落ち込みが予想されるなど、地域経済への影響が懸念されます。アベノミクスによる消費不況などで、地域経済の疲弊が加速しています。消費を冷やす、業者に煩雑な事務負担を押しつける、消費税10%増税中止の運動を強めましょう。

## 集まって、営業と暮らしを 守る話し合いをしよう

11日、料飲支部はランチ付きの集まりを支

部役員さんのお店で開き、6人が集いました。今回は、昨年の7月にお店をオープンした会員さんも参加。集まりでは、「豆知識『第四次産業革命?』『仮想通貨?』」のお話し。「『事業所得の4割を超える重税』は、本当にその通り。何とかして」と怒り心頭。

タイ人の会員さんは「どうして税務署の調査が来るの? 友達は、お店して5年すると来るって」と素朴な問いかけ。参加した役員さんが「どうしてくるのか、来たときはどうすれば、事前通知チェックシートの活用など」をアドバイス。支部の記帳会の計画も。参加者はおいしいラーメンと餃子を食べ、パワーアップし、夜の開業に備えました。



## 忘れていませんか 従業員等の源泉所得税の納付を?

従業員や青色専従者の半年分の源泉所得税の納付期限が7月10日でした。1日でも遅れますと、加算税がつきますので、至急納付下さい。不明な方は事務所に問い合わせ下さい。

## 7日のパソコン会計教室は23日

第4回教室は、23日(月)の午後7時から。

会場はワークプラザ柏崎の2階第2講習室。

これからパソコン会計を希望される方も遠慮なくご参加下さい。参加お待ちします。

